

Soutien à la FERC-CGT : arrêt des poursuites contre la Secrétaire Générale de la CGT

Chers camarades de la FERC-CGT,

C'est avec stupéfaction que nous avons appris la mise en examen de Sophie Binet, secrétaire générale de la CGT, suite à une plainte de l'association « Mouvement des entreprises de taille humaine indépendantes et de croissance », concernant des propos qu'elle a tenus sur RTL où elle indiquait à propos du chantage à l'emploi des grands patrons qui menaçaient de délocaliser : « *les rats quittent le navire.* »

Cette mise en examen est annoncée dans un contexte de répression de plus en plus intense contre les militants syndicaux et plus largement tous ceux qui s'opposent aux mesures et contre-réformes portées par les différents gouvernements Macron, répression que la FNEC FP-FO a dénoncée à maintes reprises.

Nous n'acceptons pas cette nouvelle remise en cause des libertés syndicales et démocratiques qui ne vise qu'à intimider le mouvement syndical et le mouvement ouvrier pour qu'ils acceptent sans mot dire les régressions sociales inacceptables portées par le gouvernement Macron-Lecornu.

La FNEC FP-FO vous soutient totalement face à cette mise en examen scandaleuse et injustifiée. Elle exige immédiatement l'arrêt des poursuites contre la Secrétaire Générale de la CGT mais aussi contre tous les militants syndicalistes qui sont inquiétés dans l'exercice de leur mandat.

Salutations syndicalistes,

Clément Poulet, pour la FNEC FP-FO

Montreuil, le 3 décembre 2025